



Landesbeauftragter für den
Maßregelvollzug des Landes NRW



Bau- und Liegenschaftsbetrieb NRW
Bielefeld

LWL

Für die Menschen.
Für Westfalen-Lippe.

Auf dem Gelände der LWL-Maßregelvollzugsklinik Schloss Haldem hat das Land NRW rund 4,3 Mill. Euro in den Neubau der Aufnahmestation mit 24 Plätzen und den Bau einer modernen Werkhalle für die Arbeitstherapie investiert. Durch die gleichzeitige Erweiterung der inneren Sicherheitszaunanlage sind beide Gebäude in den gesicherten geschlossenen Bereich integriert worden.

Durch die Gruppierung der Aufnahmestation mit der Werkhalle und weiteren vorhandenen Gebäuden zu einem gesicherten Gebäudeensemble entfällt der hohe Sicherheitsaufwand beim Transport der betreffenden Patienten im weitläufigen Klinikgelände - die Nutzung der einzelnen Therapieangebote wird schon während der sensiblen Aufnahmephase beträchtlich erleichtert. Darüber hinaus erlaubt die moderne Ausstattung der neuen Werkhalle die Einführung weiterer anerkannter Handwerksqualifikationen für die Patienten.

Anlässlich der symbolischen Schlüsselübergabe laden wir Sie am 07. Juli um 14:00 Uhr herzlich ein, diesen Anlass mit uns zu feiern.

Uwe Dönisch-Seidel
Landesbeauftragter für
den Maßregelvollzug des Landes NRW

Dr. Wolfgang Kirsch
Direktor des Landschaftsverbandes
Westfalen-Lippedes

Dieter Gebhard
Vorsitzender der Landschaftsversammlung
Westfalen-Lippe

Programm

Begrüßung

Uwe Dönisch-Seidel und Dr. Wolfgang Kirsch

Grußworte

Marlis Bredehorst
Staatssekretärin im Ministerium für Gesundheit, Emanzipation,
Pflege und Alter des Landes Nordrhein-Westfalen

Grußworte

Gerd Rybak
Bürgermeister der Gemeinde Stemwede und Vorsitzender
des Klinikbeirats

Grußworte

Pastor Wilhelm Dullweber
Mitglied des Beirats, Gemeindeheimatpfleger

Musikalisches Zwischenspiel „Duo Klinker-Gierfeld“

Grußworte

Dr. Ingbert Rinklake
Ärztlicher Direktor der LWL-Maßregelvollzugsklinik Schloss Haldem

Schlüsselübergabe

Heinrich Micus
Niederlassungsleiter des Bau- und Liegenschaftsbetriebes NRW,
Niederlassung Bielefeld

Im Anschluss lädt Sie der Landesbeauftragte für den Maßregelvollzug herzlich zu einem Imbiss ein.

